



21日光市出身、期待のビッグマン!!

プロバスケットボールプレーヤー
宇都宮ブレックス #21 橋本 晃佑 選手(豊田出身)

◆ NBAでの日本人選手の活躍
や、ワールドカップの開催な
ど、話題沸騰のバスケットボール。
今回は栃木県を拠点とするプロバス
ケットボールチーム「宇都宮ブレ
ックス」に所属する市出身の橋本晃佑
選手(26歳)に話を伺いました。

◆ バスケットを始めたとき
かけは?

今市第二小3年時の時、身長が
すでに150cm以上あり、運動会
でミニバスケットボール部の保護

者の方に誘われたこと
がきっかけです。初め
てボールを触った時に
とても楽しかったので
続けたいと思いました。

◆ バスケット歴は?

小学校卒業後の今市
中学3年時には県大会
で優勝、宇都宮工業高
校3年時には全国大会
で3位になりました。
その後、東海大学へ進
学しました。

◆ ブレックス入団の
経緯は?

高校生まではプロに
なるのは、「遠い夢」

という感じでした。し
かし、東海大学進学後
は、プロになる先輩が
多かったこともあり、
「現実的な目標」とな
りました。その後、複
数チームからオファー
をもらいましたが、や
はり生まれ育った地元
で、お世話になった方
に恩返しをしたい、とブレックス
への入団を決めました。

◆ バスケットの魅力は?

点を取り合うスポーツなので、
攻守がどんどん入れ替わるところ
です。自分自身もとてもワクワク
しながらプレーしています。

また、近くで見ると迫力やス
ピードが違います。テレビではな
く、ぜひ会場で見たいです!

◆ 得意なプレーは?

スリーポイントシュートが得意
です。他にも身体の大きさ(身長
203cm、105kg)を生かした、
リバウンドやディフェンスも得意
です。チームのために献身的なプ
レーをすることも意識しています。

◆ 今後の抱負は?

今シーズンは東地区優勝、そし



シュート練習の風景

◆ インタビューを終えて

「バスケットはやるのも、見るのも
本当に楽しいです!」バスケット
にかける橋本選手のひたむきな思
いが笑顔とともに伝わってきました。

また、「ブレックスアリーナ宇
都宮に日光市の皆さまもぜひ足を
運んで応援してください。チーム
も僕も頑張れます!」と橋本選手
東地区の優勝を争っている宇都
宮ブレックスの戦いは4月まで続
きます。皆さん、会場で応援し、
優勝への後押しをしましょう!

宇都宮ブレックスの試合情報は公式ホームページ(<https://www.utsunomiyaブレックス.com>)でご確認ください